

# La Semana

## Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 7 noviembre 1914.-N.º 93

### CULTOS

#### Parroquia de Santa María

Segundo domingo de noviembre.—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor, con homilia por el Rdo. don Narciso Panedas, Vicario. A las dos catecismo para niñas. A las tres Vísperas y Completas. A las cinco instrucción doctrinal. A las seis continuación del Novenario dedicado a las benditas Almas del Purgatorio, prosiguiéndose a igual hora los dos dias siguientes.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miercoles y viernes al anochecer.

Mártres dia 10.—A las siete y media misa de comunión general en el altar de las Animas.

#### Parroquia de Ntra.

#### Sra. del Càrmen

Mañana dominica XXII, despues de Pentecostés. Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. La de 7 y media será de comunión general, en la que se repartirá el Santo y Anima, en sufragio de los Cofrades del Carmen. A las 10 la mayor, con homilia, que dirá el Lic. Rdo. señor Cura Ecónomo. Por la tarde a las 3 canto de Vísperas, procesión Claustral, como segundo domingo de mes, rezo del Santo Rosario y los cultos del Mes de las Animas, en sufragio de los difuntos recomendados. A las 4 y media instrucción doctrinal por el citado señor Cura Ecónomo.

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en las Escuelas de las

Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 9 de noviembre. Misas rezadas a las horas de costumbre. Por la noche, empezando a las 5 y media los cultos del Mes de las Animas, en sufragio de los difuntos recomendados, continuándose a la misma hora los demás días de la semana.

Sábado 14.—A las 7 y media misa rezada, con exposición del Santísimo, y Visita a la Santísima Virgen del Carmen a intención de la Cofradía. Por la noche, después de los cultos del Mes de las Animas, canto de la Salve a la Reina del Carmelo.

## Parroquia de San Francisco de Asís

Segundo Domingo de noviembre.—Misas rezadas a las cinco y a las siete; a las nueve y media la misa de la tropa y a las diez la mayor con homilía por el Rdo. señor Cura Párroco. A las dos y media enseñanza del catecismo, a las tres Vísperas y ejercicio del novenario de las almas.

Lunes 9.—A las ocho seguirá practicándose el devoto ejercicio del mes de Noviembre con misa rezada todos los días.

Martes 10.—A las siete y media y a las nueve misas rezadas en el altar de San Antonio.

Jueves 12.—A las ocho Misa rezada en la Capilla del Pilar, y a las nueve misa solemne en honor de San Diego de Alcalá y después bendición de los panecillos.

Viernes 13.—A las siete Misa y ejercicio propio del día trece en honor de San Antonio.

## MES DE ANIMAS

### ROGAD POR ELLAS

Nos lo suplican las plañideras voces de las campanas de nuestras sacras torres; nos lo dicen las negras vestiduras que en estos días usa la Iglesia católica, invitándonos, con sus sollozos de tierna madre a entonar salmos y cánticos, en demanda de perdón y piedad. Roguemos por ellas, que fueron un día en el mundo de la vida; por todos los que nos han precedido en el camino del viaje hacia el más allá; por todas aquellas pobres almas, que apartadas de Dios, Sumo Bien, juzgan sus faltas en la triste y penosa cárcel del Purgatorio.

No hagamos el sordo a tan caritativo llamamiento; no cerremos nuestros oídos al clamoreo de nuestros padres y hermanos, amigos y conocidos, que gimen y suspiran por el cielo de su dicha.

Visitemos estos días el campo santo, do yacen depositadas, en frías lozas, sus cenizas, meditando en la soledad las glorias y honores de este mundo

falaz y mentidero, para que el corazón no se aficione en las cosas de acá bajo, en aquello que el mundo, malamente ha llamado riquezas y grandezas, cuando en realidad, no son más que polvo, nada.

Y antes de salir, miremos la cruz que surge hermosa de por entre los mármóreos sarcófagos y reparad que con sus brazos de madre, cubre a nuestros seres queridos. Escuchad su voz divina que nos dice, como el Salvador a Marta y María: «Resurget frater tuus»; resucitará tu hermano, tu madre, tu amigo.

Bienaventurados porque murieron la muerte del Señor, la del justo.

---

## Adoración Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la exposición diurna en la iglesia de San José, donde, desde el próximo miércoles, estará el Señor de manifiesto de 5 a 6 y media de la tarde.

—Hoy sábado 7 Noviembre.—Adoración Nocturna en San Francisco. Turno primero «Mater Immaculata». Vigilia ordinaria. Por el alma del adorador honorario don Juan Taltavull García (q. e. p. d.).

—Jueves 12 Noviembre.—Camareras de Jesús Sacramentado y Corte de Honor. Misa de comunión a las 7 y media en sufragio del Muy Ilustre señor don Eustaquio Gil y Gomez, Canónigo de la S. I. M. de Zaragoza y Director General de la Corte de Honor (q. e. p. d.).

Ejercicio a las 6 de la tarde. Santo Rosario. Trisagio Mariano cantado, actos de la Corte, motetes, solemne Salve e Himno Nacional.

Vela en las horas acostumbadas.

—Obra de las tres Ave-Marías. Del 22 al 30 de Noviembre se celebrará en la iglesia de San Antonio la solemne Novena Eficaz, en sufragio de las benditas almas del Purgatorio, según cultos que oportunamente se anunciarán.

---

## Santo Evangelio

«En aquel tiempo, estaba Jesús hablando a las turbas, cuando llegó un hombre principal, y adorándole le dijo: Señor, una hija mía está a punto de morir; pero ven, impón tu mano sobre ella y vivirá. Levantándose Jesús, le iba siguiendo con sus discípulos, cuando hé aquí que una muger que hacía ya doce años que padecía un flujo de sangre, vino por detrás y tocó el ruedo de su vestido. Porque decía ella entre sí: Conque pueda solamente tocar su vestido, me veré curada. Mas volviéndose Jesús y mirándola, dijo: Hija, ten

confianza; tu fe te ha curado. En efecto, desde aquel punto quedó curada la mujer. Venido Jesús a la casa de aquel hombre principal, y viendo a los tañedores de flautas y el alboroto de la gente, decía: Retiraos, pues no está muerta la niña, sino dormida. Y hacían burla de él. Mas echada fuera la gente, entró y la tomó de la mano, y la niña se levantó. Y divulgóse aquel suceso por todo aquel país». (San Mateo, c. IX.)

\*\*\*

### CONSIDERACION

La lección evangélica, propuesta en estos días a los fieles por la Iglesia, nos detalla a grandes rasgos, la resurrección de la hija única de Jairo, jefe de la sinagoga, de la curación de una mujer que padecía flujo de sangre. y la gratitud sincera de los favorecidos, quienes bien hablaron del Salvador su bienhechor, extendiendo su nombre y fama por todas aquellas comarcas.

La gran fe del príncipe, basada en la confianza absoluta del poder divino de Cristo, hace que este celestial médico emprenda el camino y vaya a su casa, no para dar salud sino vida.

Puesto Jesús frente al lecho mortuario de la joven, nos habla, como maestro que es y nos enseña diciendo, que aquello no es muerte sino sueño; como si les reprendiera el llanto y los sollozos, porque les dice que no es muerta sino que duerme; y del sueño es fácil despertar. Nosotros, los cristianos, que tenemos la dicha de guardar

en el alma el depósito de la fe, si hemos pecado, si hemos ofendido a Dios, si hemos perdido la vida de la gracia, llamemos a Jesús, y Él que no sólo es médico celestial, conocedor de nuestras flaquezas y enfermedades del alma, sino que autor único de la vida nos dará de su mano, despertándonos del sueño de la muerte, en cuyo estado miserablemente, nos había llevado el espíritu tentador.

Cristo es la resurrección y vida; el que cree en mí, dice, aunque muriere, vivirá vida eterna, vida verdadera.

No sólo lo prueba el primer hecho maravilloso, sino que también el segundo, esto es: la curación de la mujer que padecía flujo de sangre. Esta decía, yendo por entre la multitud que apiñada, seguía al Salvador; ¡oh! si yo pudiera acercarme a ese hombre bueno, que a todos consuela y a todos favorece con prodigalidad, de seguro que curaría; yo sé que Este tiene virtud y poder para ello; yo sé que con sus miradas ablanda corazones, con sus palabras, resucita a vida, y que con sus brazos, aplaca tempestades; pues yo, si sermá pudiera, no ya hablar con El, no ya presentarme a sus pies, sino sólo tocar la orla de su vestido, sería sana. Y así lo hizo y curó.

Jesús volviéndose a ella le dijo: ten confianza, tu fe te ha salvado.

ORFILA, PBR.

Llucalari.—San Luis.

